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2023～2024年度 テーマ CREATE HOPE in the WORLD　̶ 世界に希望を生み出そう ̶
2023～2024年度 R.I.会長 ゴードン R. マッキナリー （サウス・クイーンズフェリーRC／スコットランド、ウェストロージアン）
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会 長 挨 拶
会長　円田　浩司

　本日も定刻にお集まりいた
だき、誠にありがとうござい
ます。
　先週大きな話題になったこ
とといえば、何と言っても将
棋の藤井聡太七冠が王座のタイトルを獲得
し、将棋界の八つの全タイトル制覇という
偉業を達成されたことでしょう。将棋界の
全冠制覇は四人目だそうですが、最年少で
の制覇であり、八タイトルとなってからは
初めてで、21歳2カ月での王座獲得も最年
少とのことです。加えてすごいのは、将棋
界には王座の他に竜王、名人、王位、叡王、
棋王、王将、棋聖の七つがありますが、三
年三か月前に初タイトルの棋聖を取って以
来、今回の王座戦も含め登場した18回のタ
イトル挑戦、防衛戦は全て勝利していると
いう他を寄せ付けない強さを誇っているこ
とです。生まれ持っての才能に加えて相当
な努力の賜物と拝察しますが、有力なプロ
棋士ともなれば何十手も先の展開を読み、
数百の棋譜を覚えていると言われており、
私などは一昨日の夕食すら思い出せない時
があるのに、どういう頭の中をしているの
か理解不能としか言えません。
　本日の例会は、国際ロータリー第2740地
区より副ガバナーの千葉憲哉様を卓話者と
してお招きする予定でしたが、急遽先方の
都合が悪くなり千葉副ガバナーより当クラ

ブの福田パストガバナーに代わりに話をし
て欲しいとの依頼がありましたので、本年
度の地区の取り組み等について福田パスト
ガバナーにお話いただくこととなりました。
福田パストガバナーにおかれましては、二
週連続でお話いただくこととなりますが、
よろしくお願いいたします。合わせて第５
グループの井上ガバナー補佐もご来訪いた
だき、ありがとうございます。
　また、今週末はYOSAKOIさせぼ祭りが
開かれ、街中が賑やかになることだろうと
思います。そして来週土曜日は、アルカス
佐世保で地区大会が行われます。会員の皆
様には本会議に全員登録することを了解い
ただき、ありがとうございました。以前も
お願いしましたが、28日の13時からの本会
議においては全員分の席が用意されており、
参加クラブの紹介も予定されていますので、
できうる限り空席をなくしたいと思ってお
ります。もちろんメークアップにもなりま
すし、万障お繰り合わせの上、ご出席いた
だきますよう重ねてお願いいたします。
　以上、本日の会長挨拶といたします。

例 会 記 録
◯ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」
◯ゲスト
　国際ロータリー第2740地区
　第5グループガバナー補佐
　佐世保西RC	 井上　正人	さん

《本　　日》会員数 71名（出席規定免除 22名）・出席 43名・欠席 28名・（内免除者欠席 14名）・ビジター　　ゲ ス ト
2
1 名・出席率 60.56 ％

《10月 4日》会員数 71名（出席規定免除 22名）・出席 44名・欠席 27名・（内免除者欠席 17名）・メークアップ 0 名・修正出席率 81.48 ％
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◯ビジター
　佐世保北RC
　国際ロータリー第2740地区
　事務局長	 峯　　徳秀	さん
　副幹事	 船津　　学	さん

幹 事 報 告
幹事　大神　吉史

1.国際ロータリー第2740地区
　ガバナー	 緒方　信行	さん
　副ガバナー	 千葉　憲哉	さん
　公共イメージ委員長	 公門　新治	さん
　	ポリオデーイベントOne	Q-shuロータリー
が繋ぐ未来　講演会
　参加登録のお願い
　講師：坂本　精志	様（名古屋名東RC）
　　　　ホシザキ㈱取締役会長
　演題：夢を持とう　全ては夢から始まる
　　　　夢は必ず叶うもの
　	4会場同時イベントとして、坂本精志氏講
演会がYouTube配信されます。
　4会場　第2700地区会場：	福岡縣護国神社

（福岡市）
　　　　 第2730地区会場：	宮崎神宮御神幸

祭（宮崎市）
　　　　 第2740地区会場：	アルカスSASEBO

大ホール（佐世
保市）

　　　　 第2720地区会場：	大分中通り歩行
者天国（大分市）

　日時：10月28日㈯ 15：00開演〜16：30
　会場：福岡縣護国神社　参集殿

2.	一般財団法人 比国育英会バギオ基金
	 会長　淺田　豊久	様
　第45回バギオ訪問交流の旅のご案内
　2024年2月8日㈭〜12日（月・祝）4泊5日

3.長崎県共同募金佐世保市支部会
	 支会長　宮島　大典	様
　共同募金運動への協力について（お願い）

ガバナー補佐挨拶
	 佐世保西RC　井上　正人	さん
　今年度2回目のガバナー補
佐としての訪問になります。
今日の公式訪問が第5グルー
プ最後の公式訪問になりまし
た。
　少しホッとしているのですが、来週末（10
月27日、28日）は地区大会があります。盛
大で賑やかな大会になるよう皆様のご協力
をお願いします。
　地区大会までが大きな山場ではあります
が、まだ残りの在任期間が半年以上ありま
す。来年にはIMも予定しておりますので、
まだまだ頑張りたいと思います。本日はお
世話になります。

ニコニコボックス
親睦活動委員会　前田　真一

国際ロータリー第2740地区
ガバナー　緒方　信行 さん
事務局長　峯　　徳秀 さん
副幹事　　船津　　学 さん
　佐世保RCの皆様におかれましては、常日
頃よりご支援、ご厚情を賜り、ありがとう
ございます。地区大会もいよいよ来週開催
となりました。皆様のご来場を心よりお待
ち申し上げます。

円田　浩司 会長、大神　吉史 幹事
中島　　顕 さん、松尾　文隆 さん
芹野　隆英 さん、古賀　　巖 さん
草津　栄良 さん、中川　知之 さん
坂元　　崇 さん、長島　　正 さん
山口　健二 さん、納所　佳民 さん
増本　一也 さん、指山　　立 さん
岩崎　正俊 さん、藤野　啓介 さん
坂本　　敏 さん、長野　哲也 さん
永瀬　徳豊 さん、安福　竜介 さん
船越　　温 さん、内海　暢邦 さん
梅村　良輔 さん、安部　直樹 さん
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髙田　俊夫 さん、黒木　政純 さん
中村　徳裕 さん、安部　雅隆 さん
米倉洋一郎 さん
　第2740地区パストガバナー福田金治さん
の卓話を心より拝聴させていただきます。

円田　浩司 会長、大神　吉史 幹事
福田　金吾 さん
　佐世保北RC　峯　徳秀さん、船津　学さ
んのご来訪を歓迎してニコニコいたします。

米倉洋一郎 さん、梅村　良輔 さん
　井上ガバナー補佐のご来訪を歓迎いたし
ます。
　なお、井上ガバナー補佐の佐世保魚市場
で、4年ぶりに「お魚まつり」が10月29日㈰
に開催されます。
　多くの方がみえられ、賑わいます。よろ
しければ御来場ください。

古賀　　巖 さん、中村　徳裕 さん
　今週末21日㈯・22日㈰は第25回YOSAKOI
させぼ祭りです。今年はコロナあけ初めて
の本格的な開催になり、120チームに佐世保
の街で踊っていただきます。
　今年も我がクラブの中村徳裕さんの総合
司会ですので、沢山ご来場ください。ちな
みに20日金曜日は前夜祭です。今年も沢山
のご協賛ありがとうございました。

中村　徳裕 さん
　出席100％の表彰をして頂きありがとうご
ざいます。

坂本　　敏 さん
　10月の誕生月のお祝いをして頂きありが
とうございます。

◇
ニコニコボックス	 本日合計	 43,000円
	 累　　計	 508,000円

卓　　　　話
「私の考えるロータリー」

パストガバナー　福田　金治	様
　8月9日から延期した公式訪
問で千葉副ガバナーがお見え
になる予定でしたが、色々と
行事が重なり私のほうに卓話
の役目がまわってきました。
通常、公式訪問の際の卓話は「地区運営方針」
「国際ロータリーの情報」を話されますが、
それらは「ガバナー月信」や「クラブ現況、
活動計画および報告書」ですでに皆さま方
に周知されておりますので、本日は触れず、
各々でご確認いただきますようお願いしま
す。
　本日は、1）安部ガバナーの誕生秘話、2）
私の考えるロータリー、という2つの題で話
してまいりたいと思います。
　私が2週続けて卓話の時間に話すこととな
り、また通常の公式訪問とは違った内容と
なりますが、最後までお付き合いのほどよ
ろしくお願いします。

1

１．安部ガバナー決定までの経過（１）

➤３年に１度、佐世保地区にガバナーが回ってきていた時代
第2740地区に10グループ（5，6クラブ/グループ）があり、毎年2グループずつ
輪番でガバナーを輩出している⇒ 現在は【5年に１度】

➤ガバナーの名称
現在は、ガバナーに就任する３年前に候補者が決定し、それぞれ名称が
３年前 ⇒ ガバナーノミニー・デジグネート
２年前 ⇒ ガバナーノミニー
１年前 ⇒ ガバナーエレクト

…ただし、当時はガバナーノミニー・デジグネートの役職はなかったので、
２年前までにガバナー候補者を決めなければいけなかった

2

１．安部ガバナー決定までの経過（２）

➤ガバナーが決まらない…
2003〜04年度のガバナーを決定する期限は【2002年10⽉14⽇】だったが、
2002〜03の隅⽥ガバナー年度が始まっても決まらなかった
⇒この時、ガバナーノミニーもガバナーエレクトも不在の状態

➤安部ガバナーぎりぎりの決定・届け出
紆余曲折の後、安部ガバナーに決定、届け出したのは【10⽉15⽇】になり
決定期限を過ぎていたが、シカゴのRIとの時差により締切の【10⽉14⽇】に
無事に受理されることとなった
⇒もし、決まらなかった場合は前年度の隅⽥ガバナーが継続するところだった
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3

１．安部ガバナー決定までの経過（３）

➤４か⽉でガバナー事務所や公式⾏事の準備
公式⾏事である２⽉の「地区研修・協議会」までに
・ガバナー事務所の設置
・事務所職員の採⽤
・地区組織図の作成
・地区役員の決定
・地区予算の決定 etc…
等、通常１年ほど前から徐々に決めるものを４か⽉弱で⾏う必要があった

⇒2018〜19年度に私⾃⾝がガバナーを務めることができたのもこの時の経験が
⼤変⼤きく、苦労はしましたが安部パストガバナーには感謝しています

4

２．私が考えるロータリー（１）

➤ロータリークラブは修養道場
RAから数えると約５０年、⼈⽣の３分の２をロータリーと関わってきて…

ロータリー＝「修養道場」と感じている

ロータリーの活動を通じてよかったと思うこと…
・交友関係が格段に拡がった（地区内外、国外…）
・（役職経験により）⽂章作成、⼈前で話す、対⼈関係 能⼒ が養われた

5

２．私が考えるロータリー（２）

➤ロータリークラブが100年以上も続いている理由
①加盟認証制度
１）負担⾦の納⼊ ２）RIの定款・細則の遵守 ３）公式雑誌の購読

②国際ロータリーの規則の遵守

③規定審議会（３年に１度）
RIの⽅針に異議がある場合、改正案を提出することができる

④役員が１年で交代する
クラブも、RI会⻑も、任期は１年

6

２．私が考えるロータリー（３）

➤ロータリーの原点
佐藤千寿2580DPGの⾔葉
「もともとロータリークラブというのは、仲間同⼠を助け合おう、⾃分の町を
住み良くしようという⾝近な問題から誕⽣したもので、⾝を捨てて⼈類を
救済しようという聖⼈の集まりではありません」

ポール・ハリスのロータリー設⽴の理由の⼀つ

⇒互いの職業を利⽤し、友⼈になろう、商売上の利益を得よう（互恵取引）

＊今後の例会予定＊	
10月25日	 米山記念奨学生委員会「出前卓話」
	 馬　宇彤	さん（マーさん）
11月 1日	 パーソナルトレーナー
	 平石　　舞	様
　　 8日	 新会員研修会並びに
	 例会・歓迎懇親会
　　15日	 会員　内海　暢邦	さん
　　22日	 長崎短期大学副学長
	 川原　ゆかり	様
　　29日	 地区ロータリー財団委員長
	 岡村　康司	様

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊	西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、	
メークアップにもなりますのでご活用ください。
＊	RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。

クラブ会報・広報委員会 委 員 長：長野　哲也　　委　員： 岩崎　正俊・山口　幸生
副委員長：中川　知之　　 　　　　田村　和大・梅村尚一郎

（今週の担当：岩崎　正俊　カメラ担当：梅村尚一郎）


